

Die Verwaltung wird beauftragt, gemeinsam mit der Gesamtschule Rheinbach, der GGS Sürster Weg und einem externen Anbieter Angebote zum Thema Schulsozialarbeit zu entwickeln, die zum Schuljahr 2018/2019 umgesetzt werden sollen. Dabei sollen die Schwerpunkte der jeweiligen Konzepte bei der Gesamtschule auf dem eigentlichen Aspekt „Schulsozialarbeit“, bei der Grundschule stärker auf dem Aspekt „Klassenassistenz“ liegen. Sofern über Dritt- oder Fördermittel eine vollständige Finanzierung nicht möglich ist, erwartet der Ausschuss für Schule, Bildung und Sport -als Empfehlung an den Rat der Stadt- hierfür die Bereitstellung eigener Haushaltsmittel.